

Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.

Wir sind die Kinderkrebsshelfer

Mai 2025 – Helfen. Heilen. Forschen. Mit dieser dreifachen Stärke kämpft der Verein *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* gegen Krebs bei Kindern. 1983 wurde der Verein von betroffenen Eltern gegründet.

Rund 2.200 Kinder und Jugendliche erkranken in Deutschland jedes Jahr neu an Krebs. Über 80 Prozent der Patienten können inzwischen geheilt werden – aber noch immer stirbt jedes fünfte Kind. Die Heilungserfolge werden immer besser, aber es gibt noch viel zu tun.

Das Familienzentrum in Frankfurt-Niederrad ist der Mittelpunkt der Vereinsarbeit. Dort können Familien wohnen, wenn ihre Kinder zur Therapie in der Kinderkrebsklinik in der Universitätsmedizin Frankfurt sind. Der Verein bietet psychologische Begleitung an und vielfältigste Angebote für die betroffenen Kinder, für Geschwisterkinder und für die Eltern.

Darüber hinaus unterstützt der Verein die Ausstattung und zahlreiche Angebote in den Stationen der Kinderkrebsklinik sowie Forschungsprojekte speziell zur Entstehung und zur immer erfolgreichereren Behandlung von Kinderkrebskrankungen.

Seit über 40 Jahren ist der Verein tätig und als gemeinnützig anerkannt. Er finanziert sich zu 100 Prozent aus Spenden. Die **Vision** ist: Jedes an Krebs erkrankte Kind wird gesund und hat die Chance auf eine Zukunft ohne Spätfolgen.

Kontakt: Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.
 Konturstraße 3
 60528 Frankfurt am Main

Geschäftsführer: Gisela Dingert, Prof. Dr. Thomas Klingebiel

Telefon: 069- 96 78 07-0
Mail: info@kinderkrebs-frankfurt.de
www.kinderkrebs-frankfurt.de